
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

きものを着
き

ましょう 

～外国
がいこく

につながる人たちのきもの体験
たいけん

イベント

～ 

◆日時
に ち じ

 ： ① ７月１７日（土）  13:30～16:00 

② ８月２１日（土）  13:30～16:00 

③ ９月１８日（土）  13:30～16:00 

◆定員
ていいん

 ： 各回
かくかい

 ６名
めい

 

◆場所
ば し ょ

 ： 鶴見
つ る み

国際
こ く さい

交流
こうりゅう

ラウンジ 

◆費用
ひ よ う

 ： 無料
むりょう

 

◆ ゆかた と おび は 鶴見
つ る み

ラウンジで用意
よ う い

します 

  

        

鶴見
つ る み

国際
こ く さい

交流
こうりゅう

ラウンジまで 電話
で ん わ

か来所
らいしょ

  

 TEL ０４５－５１１－５３１１ 

鶴見区
つ る み く

鶴見
つ る み

中央
ちゅうおう

1-31-2 シークレイン２F 

７月
がつ

 １
ついたち

 日 (もくようび) 10:00   より受付
うけつけ

します 

＊ 名前
な ま え

 ・ でんわ ・ メールを おしえてください  

名前
な ま え

 ・ でんわ ・ メールは イベントが 終われば すてます 

 

 

申し込み
も う し こ み

 

ゆかたワークショップ 
ゆかたの着方

き か た

をならいます。 

自分
じ ぶ ん

でゆかたが着
き

られるようになります 

 

鶴見
つ る み

国際
こ く さ い

交流
こうりゅう

ラウンジ・交流
こうりゅう

部会
ぶ か い

/ 

横
よこ

濱
はま

つるみきもの俱
く

楽部
ら ぶ

 共催
きょうさい

イベント 


